

"Año de la lucha contra la corrupción y la impunidad

## NOTA DE PRENSA N° 315-2019-GORE-ICA/ORII GOBIERNO REGIONAL ENCABEZA COMISIÓN PARA RESOLVER DE FORMA DEFINITIVA EL PROBLEMA LIMÍTROFE CHINCHA - CAÑETE

Siguiendo las directivas de nuestro gobernador, Ing. Javier Gallegos Barrientos, quien tiene como una de sus prioridades resolver el problema limítrofe con Lima, se reunieron en Chincha nuestro gerente general regional, CPC Carlos Ávalos Castillo con el alcalde de Grocio Prado, varios regidores provinciales y distritales, y representantes de algunas organizaciones civiles.

"Se trata de una primera reunión con el propósito de retomar la defensa legal, técnica e histórica de nuestros límites. Van haber más reuniones y el objetivo es llevar una propuesta sólida y contundente a la PCM", explica el gerente Ávalos.

El alcalde grociopradino, Orlando Torres Valenzuela, saludó la presencia en Chincha de la comitiva regional y exhortó a las demás autoridades involucradas a sumarse a este esfuerzo, para resolver de forma definitiva el tema limítrofe.



Ica, 06 de setiembre del 2019

Oficina Regional de Imagen Institucional